

Alicante 5 Noviembre 1875.

La Junta directiva del partido constitucional ha establecido su secretaría en Madrid en la calle de la Salud, número 21, principal, adonde deben acudir todos los comités ó delegados que hayan de asistir á la reunion del día 7, para inscribir anticipadamente sus nombres.

La oficina estará abierta todos los días desde la una de la tarde.

LUCHA DESIGUAL.

Muchas veces hemos dicho y hoy debemos repetirlo todavía, que si antes de publicarse el decreto convocando á Cortes, no se dan á los electores garantías positivas de libertad para el uso de su derecho, la lucha será en extremo desigual y peligrosa para las oposiciones.

Segun leemos en nuestro estimado colega *La Iberia*, al paso que los partidos que están enfrente de la actual situación, ni siquiera pueden, sin previo permiso, reunirse para convenir en quiénes han de ser sus candidatos; continúa el gobierno en las tareas preparatorias de la elección, y aunque no accede al deseo manifestado por las oposiciones de renovar los ayuntamientos por medio del voto popular, no por eso deja de ir arreglando sin tregua ni descanso las corporaciones que no le son ciegamente adictas.

El ayuntamiento de Reus, compuesto de personas dignísimas, de gran prestigio en aquella importante población y amantes todas de las instituciones constitucionales y del orden, acaba de ser sustituido por otro, que sin duda será más complaciente y se encontrará dispuesto á apoyar la candidatura ministerial en las próximas elecciones. Y decimos esto, porque con la destitución del ayuntamiento citado ha coincidido la presentación de D. Pedro Nolasco Gay para diputado á Cortes por el distrito de Reus con la aceptación del gobierno.

Al paso que esto ocurre en Cataluña, — «nuevas correspondencias de Toledo anuncian que el sábado último, 30 de octubre por mas señas, continuaban en aquella provincia los cambios de ayuntamiento, habiéndose renovado en dicha fecha el de San Pablo, perteneciente al partido de Navahermosa al distrito electoral de la capital.

Debe advertirse que, según indican las cartas referidas, el ayuntamiento de San Pablo fué ya renova-

vado y constituido por el actual gobernador de Toledo.

Tales procedimientos necesita algunos de los candidatos apoyados allí por el gobierno; pero no era preciso tanto para reconocer la justicia con que nosotros hemos pedido que á la elección de diputados precediese la de corporaciones populares. El ministerio opina como nosotros y va cambiando por segunda vez los ayuntamientos, á petición de los candidatos ministeriales: sólo se aparta de nosotros en el detalle de elección, y en el criterio de sus nombramientos; cosas, al fin, de poca monta y que no pueden influir en el prestigio del parlamento futuro.

Creemos que basta con los dos hechos que reproducimos, para demostrar cuan desigual ha de ser la próxima contienda electoral, puesto que por una parte lucharán candidatos que pueden contar con el apoyo de corporaciones populares adictas, al paso que por la otra los que aspiren á ser diputados, ni siquiera tienen el derecho de reunirse á sus amigos en torno suyo.

No dirán pues que pecamos de suspicaces, los que miren esta cuestión imparcialmente.

Si el gobierno desea que el próximo Congreso sea la verdadera representación nacional; si no aspira á llevar al santuario de las leyes, unas Cortes homogéneas y muertas por tanto en su origen, es fuerza que sin pérdida de momento, cumpla lo que el Sr. Ministro de la Gobernación ofreció á nuestros amigos el día en que fueron á pedirle permiso para la reunion del domingo próximo: es fuerza que se dé á la prensa toda la libertad necesaria para que por derecho propio y no por mayor ó menor condescendencia de los gobernadores de provincia pueda emitir todo su pensamiento y denunciar los abusos que en cualquier sentido observe; es fuerza, en fin, que el sufragio universal pueda emitirse con arreglo á lo que la ley de 1870 prescribe.

De lo contrario, lo repetimos, no es posible que las oposiciones vayan á las urnas ni siquiera con la probabilidad del triunfo, pues en la presente situación y tal como el país se halla constituido, en la próxima contienda electoral ha de ser muy desigual la lucha.

Con escaso número de señores Diputados, pues solo concurrieron los que mas adelante insertamos, abrió ayer su sesión el cuerpo provincial bajo la presidencia del señor Gobernador, el cual pronunció

un discurso manifestando que apesar de cuantos esfuerzos ha hecho, no ha conseguido fusionar en un solo partido los diferentes elementos de los demás; pero que esto no obstante perseveraba en la idea de la conciliación.

Terminado su discurso, cedió la presidencia á D. Antonio Campos, el cual pronunció algunas palabras para congratularse de verse rodeado de antiguos amigos, á los que á falta de otros méritos les ofrecía 50 años de consecuencia monárquica constitucional y de amor á la libertad hermanada con el orden.

Se leyó seguidamente el acta del anterior que fué aprobada, y se suspendió la sesión por cinco minutos para el nombramiento de comisiones:

Reanudada la sesión, se nombraron las comisiones; se habló un poco de guardia rural; se acordó celebrar tres sesiones, y se levantó la que acabamos de reseñar.

Eran las 6 y 30.

Esta tarde á las tres debe haber sesión.

Hé aquí ahora la lista de los señores Diputados que asistieron á la sesión:

D. Cipriano Bergez.—D. Miguel Amad.—D. Joaquín Guardiola.—D. Francisco de P. Orts.—D. Isidro Martínez.—D. José Marco Torrelanca.—D. Francisco Alonso.—D. Antonio Campos.—D. Rafael Campos.—D. Antonio Blanquer.—Don Pascasio Lopez.—D. Francisco Soler.—D. J. Bautista Samper.—Don Manuel Sampere.—D. Anselmo Bergez.—D. P. Pascual Sala.—D. Antonio Catalá.—Sr. Bolufer.—D. José Beviá.—D. Bruno Andrés.—D. Miguel Domaski.—D. Diego Roca.—D. Francisco Arriera Sandoval.—D. Ignacio Salvá.—D. Francisco Abad Boronat.—D. Eulogio Tur.—Total, 26.

Se nos ha acercado uno de los señores que asistieron á la reunion celebrada en casa del Sr. Porcel, á decirnos que no es exacto, como en su número del 4 del corriente decía *El Gradador*, que don Antonio Campos vertiese misteriosas frases que aun no han podido explicarse algunos de los asistentes, sobre palabras no cumplidas y promesas no realizadas por parte de algunos de sus antiguos amigos de Comité.

D. Julian de Ugarte, que, como saben nuestros lectores, fué nombrado por real orden de 16 de octubre último diputado provincial por el tercer distrito de Orihuela, ha presentado la dimision del espresado cargo, fundándose en «que en esta provincia no se observa la política de conciliación proclamada por el Gobierno.»

Ayer tarde salió en el tren correo, para Madrid, nuestro querido amigo D. Leopoldo Laussat.

Ya sabíamos nosotros al publicar nuestro artículo de ayer sobre el estado deplorable en que se halla el

magisterio de Orihuela, que por el Gobierno civil de la provincia se venia gestionando sobre tan importante asunto. Y en efecto, en el expediente que existe en la seccion de Fomento hay un certificado en que consta que «segun aparece de los libros de intervencion de la Secretaría de aquel Ayuntamiento, se hallan ya satisfechas todas las obligaciones de instruccion pública consignadas en el presupuesto municipal del año económico próximo pasado de 1874 á 1875. Lo cual consta de los asientos hechos en los referidos libros.»

Al publicar nosotros este hecho en obsequio de la verdad, debemos hacer constar que aunque no dudamos de la certeza del mencionado documento, queda en pie lo que dijimos acerca de que se deben en Orihuela á los maestros 168.000 reales por atrasos, y los cuatro meses transcurridos del presente año económico de 1875 á 1876.

Sabemos que por el señor Gobernador se han adoptado las medidas oportunas para que se abone á los maestros de que nos ocupamos lo que por el presente año se les adeuda, y lo que sea posible de años anteriores; pero permitásenos que sigamos creyendo que los buenos deseos del Sr. Corbalan se estrellarán en la tenaz resistencia de los que tantas veces han eludido los órdenes de la superioridad.

Bautista Reig Jordá, padre de los cinco hijos que como digimos oportunamente, se hallan por su suerte en el servicio de las armas, ha elevado una esposicion á S. M. el Rey pidiendo gracia para que se le entregue la licencia absoluta al último de sus hijos, ingresado en Caja por el cupo de Planes en el actual reemplazo.

El afligido Bautista Reig á quien la muerte le arrancado este año de su lado á su querida esposa, ha visto sucesivamente separarse de los hijos llamados por la Ley de quintas, despues de tener tres más en las filas del ejército liberal.

Nosotros unimos nuestra débil voz á la del desgraciado Bautista Reig y confiamos en que S. M. hará la gracia de expedir la licencia absoluta al último de los hijos del referido padre, ya que la Ley no ha previsto este caso único que registra la de los reemplazos, y que mereceria en nuestro concepto ser tomado en consideración para modificar la Ley con arreglo á lo que la equidad aconseja.

Ha sido declarado cesante D. Federico Gallego, celador de la direccion de Sanidad del puerto de Jábea, nombrándose en su reemplazo á don Francisco Mata.

Tambien hasido declarado cesante el celador del lazareto de este puerto D. Pascual Gonzalez, nombrándose en su reemplazo á D. Ramon Porcel Plaza.

Ha sido capturado en Torrevieja por la guardia civil, otro sugeto que se ocupaba en la espendicion de moneda falsa. Con este son ya tres los individuos capturados en aquella parte de nuestra provincia por ocuparse en tan inocente oficio.

Hoy se celebrarán en el templo de las Salesas Reales de Madrid con la solemnidad acostumbrada, las honras fúnebres por el eterno descanso del ilustre general D. Leopoldo O'Donnell, cuya gloriosa memoria no olvidarán jamás los españoles.

Ha supuesto *El Diario Español* que el objeto de los constitucionales era reunir mucha gente el día 7 para aparentar que cuentan con numerosas huestes, y de este modo (son sus propias palabras) infundir miedo.

¡Miedo! ¿A quién? ¿Pues no forman los constitucionales un partido perfectamente legal? ¿Hemos llegado acaso á tal situación, que puedan ya interpretarse ó explotarse como actos de imposición las reuniones legales y las muestras pacíficas que de su vitalidad ofrezcan en períodos electorales todos los partidos que no acaten al Júpiter de la época ó á sus dioses menores?

Sepámoslo de una vez, y entonces nos atenderemos á lo que estos elevados seres consideren lícito é inocente.

Inútil juzgamos añadir que nuestro partido no ha soñado siquiera en hacer un alarde de su número. Harto lo revelan la forma y la premura con que se han circulado las invitaciones para la sesión del día 7. Numerosa ha de ser esta junta, pero si los que convocan hubieran señalado para celebrarla un plazo tan largo como el que necesitan para entenderse los notables constituyentes, si no hubieran indicado á sus amigos como uno de los procedimientos el de escoger representantes entre los que habitan en Madrid, el número de concurrentes á la reunion del día 7 se hubiera triplicado con muchísima facilidad, y seguramente no habria en la corte local donde la junta pudiera verificarse.

NOTICIAS GENERALES.

Dentro de pocos días quedará completamente expedita la comunicacion telegráfica entre España y Francia por la frontera de Gerona. La direccion ha dado ya las órdenes convenientes para que la línea se repare en seguida.

Ninguno de los señores que componen la subcomision nombrada el domingo último en el Senado sabe cuándo celebrará aquella su primera reunion.

En la provincia de Málaga ha sido preso un individuo á quien se le ha ocupado una crecida cantidad en monedas falsas.

El martes por la tarde celebró una conferencia de mas de dos horas con el ministro de Estado el Sr. D. Antonio Benavides, en la cual, como es natural, se trataria extensamente de las cues-

das nupcias, con la burla y el escarnio que se hace de los muertos, el tamboril y el cencerro? Cuestiones son estas que tienen sus precedentes en la historia y la tradicion, y antes que se conociesen los derechos que se titulan ilegales se conocian esas expansiones en los pueblos escribiéndose sobre la tumba de la que no habia contraído mas que un matrimonio, a la conyuge de un solo varon; mas no es nuestro propósito discurrir hoy sobre este tema, y concluiremos haciendo esta pregunta: ¿quién hará papel mas envidiable, el que recibe la cencerro ó el que lleva el cencerro? No quisiera encontrarme en ninguno de los dos casos; en el primero por dormir tranquilo sin que esa melodía cenceril nos moleste; en el segundo por no llevar esos instrumentos musicales; pero si las circunstancias me ponen en la disyuntiva elijo el primero, y dejo al vecino la carga del cencerro.

III.

No sé, lector, si defraudaré hoy tus esperanzas; si merecerá el asunto emborronar un poco de papel, aunque se entregue luego á las llamas; pero si se tiene presente que no hay discurso sin exordio, sermón sin súplica, y libro sin prólogo, por mas que estas desaliñadas frases no tengan los honores de ninguno de esos trabajos, se comprenderá perfectamen-

te que es preciso dorar todas las cosas á fin de que tengan algun atractivo, así como las drogas necesitan albayalde y oropel, y el cuerpo humano vestidos que oculten sus formas, pues los contornos de los objetos, por mas que sean reales y verdaderos, ofenden muchas veces el pudor.

Tal vez sea esto cuestion de gustos, y en tal materia nada nuevo se pueda añadir, sino dejar á cada uno con el suyo, ya que tanto varia el paladar; mas prescindamos de los gustos y las formas en gracia del asunto, y entremos en materia en el fondo, como se suele decir, aunque los fondos siempre escasean, entre paréntesis, y se encuentran en todos lados.

Es el caso que... antes de pasar adelante recordando la calma y la esperanza; la calma porque sin ella no se pueden apreciar las tormentas del mundo y los días de bonanza; la esperanza porque ¿qué seríamos sin ella? Si hoy no cruzan en tropel por delante de nosotros palacios de esmeraldas, coronas de diamantes, cetros de topacios y serafines purpúreos, ¿sabremos lo que sucederá mañana? Hemos leído acaso en el horoscopo divino el porvenir de la vida?

Pero sigamos, baste de digresiones, que si lo bueno cuesta, lo malo no se debe desear.... Es el caso, que un día de semana santa, me trasladé á la villa de Novés, pueblo fundado por los persas segun cuenta la tradicion, y como me recordase á uno de los esclarecidos mártires de la libertad, al inmortal Padilla, quise examinar la cuna del ilustre comunero; pero mis esperanzas se defraudaron al no encontrar

conciencias en esas distinciones, para no robar á Dios uno de sus mejores atributos.... la justicia.

IV.

Las grandes creaciones son hijas del génio, y los que no podemos pulsar la lira de oro y remontarnos al ideal de la belleza, tenemos que darnos por muy satisfechos con que el pincel copie del natural y si bien no inventa colores que arrebatan, ni forje dardos que envenenan, en cambio pinta ó intenta pintar la verdad de las cosas con sus sombras y sus luces, ya que «nada hay nuevo debajo del sol»

Hoy pretendo delinear el tipo del animero, que á la verdad, en mi primer análisis, no le podia clasificar por no encontrarle en ninguna de las escalas zoológicas; y confuso y perplejo creí era uno de tantos antidiluvianos que poblaron la tierra hace muchos siglos, hasta que al tocarlo y ver que se movia y andaba, me convencí de mis errores.

Sin embargo, este ente no es ninguno de esos tipos especiales del barquillero, limpia botas, portero, verdulera y otros muchos que se conocen en nuestra sociedad; no tiene los caracteres peculiares de ninguno de ellos, ni punto alguno de contacto, por cuyo motivo merece una clasificacion especial que le distinga de los demás, y le dé á conocer con todos los atributos.

LICOR FEBRIFUGO DE BELLIDO,

(NÚMERO 8808)
DESCUBIERTO Y PREPARADO
POR EL FARMACEUTICO

Don José Carlos Bellido,

Plaza de Isabel II.—ALICANTE.

Este incomparable medicamento, cuyas virtudes febrífugas son generalmente conocidas del público alicantino desde el año 1871, época de su descubrimiento, ha sido siempre propinado con el mejor éxito para combatir las fiebres ó calenturas más rebeldes, sean cotidianas, tercianas ó cuartanas.

Los más felices resultados de una curación completa y radical se han obtenido en los miles de casos en que se ha aplicado este benéfico medicamento, que goza hoy de una inmensa popularidad.

Léanse las instrucciones que acompañan á cada frasco para el uso de este incomparable medicamento febrífugo.

Farmacia de D. José Carlos Bellido, Plaza de la Libertad, (antes de las Barcas), Alicante.

TIENDA NUEVA

calle de San Nicolás, número 6, Alicante.

PRECIO FIJO.

En este Establecimiento se acaba de recibir un soberbio surtido propio para la presente estación. Su dueño, deseoso de corresponder á sus favorecedores, le ofrece el surtido más elegante y bueno que ninguno de los conocidos hasta el día.

- Granadinas..... para vestidos desde 1 real vara en adelante.
Lanas..... » » 2 » »
Varés..... » » 2 1/2 » »
Filosedas..... » » 5 » »
Piqué blancos y de color..... » » 6 » »
Percales nuevos..... » » 14 cuartos » »
Gasas y percalinas..... » » 11 » »

Se suprimen los precios en los siguientes géneros, por ser conocidos del público en general, y de más está decir que se venden baratísimos, puesto que todos los saben. Ricos arditos en sedería, como son Falls, Glasés, Rasos y Fulares negros y de colores, Lanería para vestidos de señora cuando pueda desear el gusto más delicado. Pañuelería de seda, hilo, lana, varé y algodón, para el cuello, cabeza y bolsillo. Granadinas negras lisas y labradas. Velos bordados y de Bruselas, Mantillas de Bruselas, y una variada colección de corbatas para señora de los gustos más nuevos y elegantes.

Pañuelos Manila, Crespón lisos y labrados, Orleans, Merinos, Muselinas de lana negra y de colores, Tamisé, Silistrinas, Crepés, Tules, Telas de hilo y de algodón para colchones, Camisetas de lana y de algodón, Hamburgos, Linones, lisos y bordados, Lienzos de hilo puro, Muselinas del sol, Retortas, Bábanos de piqué, Visillos y cortinajes croixé, Corsets, Mantelerías de hilo y de algodón, Especialidad en lienzos lavados de gran duración, Tiras y artefactos tejido y bordados, y otros muchos géneros que se recomiendan por su baratura.

INYECCION ROSA.

La más inofensiva y eficaz de cuantas se conocen para hacer desaparecer con prontitud todos los flujos que prevengan del aparato genito-urinario de ambos sexos.

CERATO DIVINO.

Cura radical y brevísimamente las grietas de los pechos que tanto molestan á las señoras.

Depósito central: Madrid, Meson de Paredes, 9, principal, D. M. C.—Alicante, Farmacia del Sr. R. Hernandez, Alcoy, Farmacia del Sr. Alfonso.

Enfermedades secretas.

Farmacia del Licenciado Don Luis Mas y Font, Alicante, calle Mayor, 4, frente al Paseo de Mendez Nuñez.

En esta farmacia se encuentran para la curación radical de las Hienorragias y demás flujos de los órganos genito-uritarios de ambos sexos, ya sea reciente, crónica ó inveterada, las Cápsulas é inyección Matico de Grimault, conocidas por todo el mundo por los admirables resultados que con su uso se obtienen. las Cápsulas Peruvianas de Borrell, Copaiba, Ranquin, y las inyecciones de Brou y Don Jusu Tintura madre de arnica homeopática, 4 rs. frasco.

HOMBRES Y ESCROFULAS.

Todos los vicios humorales que emponzoñando la sangre causan demacraciones, encanijamientos, raquitis, debilidad, sean escrofulosos ó herpéticos ó sifilíticos, ya estén en forma de bultos, lamparones, infartos, erupciones, úlceras, etc., y los flujos de las señoras, los catarros respiratorios y urinarios, los senos fistulosos, el linfatismo, la pobreza de la sangre, los ardores de orina y afecciones urinarias y uterinas, esterilidad, escoriaciones, supresion de las reglas, sifilides, estomatitis ó salivacion, sarna, tiña, tumores, herpetismo, asma nerviosa, tisis, toses, afecciones del pecho y de los pechos infartos lácteos, humores frios, bronquitis, inapetencias, clorosis, escorbuto y, en una palabra, cuanto depende de humores de la sangre, se cura radical y positivamente con los productos de extracto de hojas frescas de nogal iodado, que única y exclusivamente elabora Pablo Fernandez Izquierdo, y que han alcanzado un éxito extraordinario, pues no hay cosa como los jugos elaborados en la hoja de nogal verde y combinados con el iodo puro tan intimamente que sin causar daño en circunstancia alguna realizan curaciones sorprendentes; y las escrofulas, encanijamientos y raquitis, tan generalizados hoy en niños y adultos, se curan prodigiosamente y con solidez El jarabe de extracto de hojas frescas de nogal iodado, frasco 16 reales, y las píldoras ídem, frasco 16 reales. El jarabe de nogal iodado ferruginoso para cuando ademas del iodo, se necesita hierro; frasco 20 reales. El emplastro de ídem para bullos, 10 reales. La pomada de nogal iodada para úlceras, cicatrices, mauchas, inflamaciones, tumores, etc., frasco de 6 onzas, 24 reales. La inyección de nogal iodado para inyeccionar senos fistulosos y los órganos sexuales, frasco 20 reales. Curaciones sorprendentes con estos productos que transforman el encanijado en robusto, al escrofuloso en fuerte y sano, y extinguen dolores, bultos y úlceras por añejo que son el mal. Sanos y enfermos necesitan estos productos para tener siempre pura la sangre y evitar enfermedades. Madrid, calle de Pontejos, 6 Farmacia general Española. Siendo mucho su consumo se vende en Alicante botica de Soler plaza de San Cristobal, número 12

CAFÉS Y TÉS

DE CLASES SUPERIORES

DE LA

COMPAÑIA COLONIAL.

Gran nombradía y abundantes surtidos.

Depósito general, calle Mayor, 18 y 20. Sucursal, Montera, 8.

Depósitos en Alicante: establecimiento de los Sres. Sanchez hermanos Prim, 19

PERFUMERIA.

De las más acreditadas fábricas del país y extranjero se acaba de recibir en el establecimiento de José María Parreño, Mayor, 26, un completo y variado surtido en pomadas, jabones, extractos, aceites, agua de Colonia y vinagres y todos los artículos comprendidos en este ramo.

ASMA

CURADA RADICALMENTE CON LOS MARAVILLOSOS

CIGARRILLOS CLIMENT.

8 reales caja en toda España.

Estos cigarillos son los UNICOS de prontos y eficaces resultados en el ASMA, OPRESION, TOS, CATARROS, NEURALGIAS DEL PECHO, DEL CORAZON, etc. Su uso continuado por breves dias hace desaparecer estas enfermedades por antiguas y rebeldes que sean.

Los pedidos al por mayor se dirigirán á la farmacia de D. José Climent, calle de San Vicente, núm. 161.—Valencia. En ALICANTE de venta por mayor y menor Sres. D. J. Rodriguez Hernandez, calle Mayor y D. José Soler, plaza de S. Cristóbal.—Alcoy: D. Rafael Alfonso.—Dénia: D. Mateo Coaroma y Sres. Chelvi hermanos.—Novelda: D. Rafael Cantó.—Ondara: Sres. Chelvi hermanos.

IMPORTANTISIMO: Toda caja que no lleve el retrato, firma y rúbrica de su inventor, debe considerarse como falsificada.

COLEGIO POLITÉCNICO DE SAN JOSE,

DIRIGIDO POR

el Pbro. D. Antonio Sanchez Alcaraz, calle de Bailén, número 15, Alicante.

Instrucción primaria elemental y superior.—Segunda enseñanza conforme en un todo con los programas, reglamentos y disposiciones legales vigentes, que comprende los estudios generales hasta obtener el grado de Bachiller.—Estudios de aplicación á la agricultura, industria y comercio.—Clases de preparación para el ingreso en las carreras especiales del Estado, civiles y militares.—Gimnasia, Música, lenguas Francesa é Inglesa, Dibujo lineal, de paisaje, adorno y de figura.—Letra inglesa y de adorno.—Teneduría de libros y contabilidad general por partida doble.

Se admiten á la matrícula alumnos internos, medio-pensionistas y externos.—Se facilitan reglamentos y prospectos á las personas que se dignen pedirlos á la Direccion del Establecimiento.

ALQUITRAN BARBERON

Único conteniendo todos los principios balsámicos y aromáticos del alquitran de Noruega. En los fuertes calores y en los cambios de estación, impide que se corrompa el agua: constituye una bebida higiénica y precavo de enfermedades epidémicas.—Dosis: Una cucharadita en un vaso de agua añadida á la bebida ordinaria. Precio 9 rs.

ALQUITRAN RECONSTITUYENTE BARBERON Con clorodifosfato de cal. Agotamiento, enfermedades del pecho, tisis, anemia, dispepsia, raquitismo, enfermedades de los huesos, de las mujeres y de los niños. Precio 12 rs.

ELIXIR FERRUGINOSO BARBERON Con clorodifosfato de hierro.—Reconstituye la sangre sin cansar el estómago.—Muy agradable, digestivo y tónico. Precio 18 rs.

FUEGO BARBERON para los caballos.—Reemplaza el hierro candente sin destruir el pelo. Esvio seguro y fácil aplicación. Precio 22 rs. Depósitos: BARBERON y Cia, á Châtillon-sur-Loire (Loiret), Francia.—Madrid, Agencia Franco-Española, Sordo, 31; por menor.

En Alicante, Sres. Belindo y Juan Rodriguez Hernandez.

Advertisement for TÓPICO FUENTES, featuring an image of a horse and rider, and text describing its benefits for veterinarians and agricultors.

Este precioso agente que como epispástico y resolutorio no tiene rival, ha venido á llenar el vacío que dejaban los medicamentos análogos... hasta aquí conocidos. Obra á la hora á hora y media, no perjudica á la piel y reemplaza con ventaja al FUEGO.—Cura con prontitud las condicaciones, exóstosis, alifías, lupias, quistes, fistulas, enrrajaduras, pulmonías, bronquitis y demás padecimientos análogos. Ex. Madrid: M. Navarro, Atocha, 151.—Ferrer y C.ª, Montera, 51, prat.—C. Ulzurram, Imperial, 4.—Palencia Fuentes é hijo y en las principales farmacias y droguerías del Reino.

Depósito general: Farmacia de Rodriguez Hernandez, calle Mayor, núm. 22 Alicante: á donde podrán dirigirse sus pedidos al por mayor los Sres. Farmacéuticos y Veterinarios y se les hará el descuento del 20 por ciento, concedido por el autor.

ABANICOS.

De las más acreditadas fábricas del país y extranjero se acaba de recibir en el establecimiento de José María Parreño, calle Mayor, 26 un completo y variado sortido de los más modernos y elegantes que se ha hecho en dichas fábricas: á precios muy arreglados para todas clases.

PILDORAS Y UNGUENTO HOLLOWAY.

PILDORAS HOLLOWAY.

Estas Píldoras son universalmente consideradas como el remedio más eficaz que se conoce en el mundo. Todas las enfermedades provienen de un mismo origen, á saber, la impureza de la sangre, la cual es el manantial de la vida. Dicha impureza es prontamente neutralizada con el uso de las Píldoras Holloway, que, limpiando el estómago y los intestinos, producen por medio de sus propiedades balsámicas, una purificación completa de la sangre, dan tono y energía á los nervios y los músculos, y fortifican la organización entera.

Las Píldoras Holloway sobresalen entre todas las medicinas por su eficacia para regularizar la digestion. Ejerciendo una accion en extremo salutar en el higado y los riñones, ellas ordenan las secreciones, fortifican el sistema nervioso y dan vigor al cuerpo humano en general. Aun las personas menos robustas pueden valerse, sin temor, de las virtudes fortificantes de estas Píldoras, con tal que al emplearlas, se atengan cuidadosamente á las instrucciones contenidas en los opúsculos impresos en que va vuelta cada caja del medicamento.

UNGUENTO HOLLOWAY.

La ciencia de la medicina no ha producido hasta aquí, remedio alguno que pueda compararse con el maravilloso Unguento Holloway, el cual posee propiedades asimilativas tan extraordinarias que, desde el momento en que penetra, la sangre forma parte de ella; circulando con el fluido vital espulsa toda partícula morbosa, refrigera y limpia todas las partes enfermas y sana las llagas y úlceras de todo género. Este famoso Unguento es un curativo infalible para la escrofula, los cánceres, los tumores, los males de piernas, la rigidez de las articulaciones, el reumatismo, la gota, la neuralgia, el tic-doloroso y la parálisis.

Cada caja de Píldoras y bote de Unguento van acompañados de amplias instrucciones en español, relativas al modo de usar los medicamentos. Los remedios se venden en cajas y botes, por todos los principales boticarios del mundo entero, y por su propietario el PROFESOR HOLLOWAY, en el establecimiento central, 533, Oxford Stred: (antes 244, Strand,) Londres.

VAPOR DURO.

Saldrá el 5 del corriente para Valencia, Tarragona y Barcelona. Admite carga y pasajeros. Consignatarios, Carey y compañía.

Petróleo refinado superior.

Caja de dos latas 53 rs. Barriles: los 100 litros 140 id. Dirigirse á D. José Carratalá y Blanes en Alicante, ó á los Sres. Fourcade hermanos, paseo de Areneros núm. 5, Madrid.

Vertical text on the right side of the page, likely an advertisement or notice, mentioning names like Fernandez and others.

FRAGANCIA IMPERECEDERA.



AGUA FLORIDA de Murray y Lanman.

El Perfume más fortaleciente y duradero que se conoce para el Tocador, el Pañuelo y el Baño. Preparado solamente por sus dueños,

LANMAN y KEMP, Nueva York. Y de venta en todas las Perfumerías, Boticas y Droguerías, y al por mayor Sres. Ferrer y Batlle Barcelona.

Servicio de Vapores entre ALICANTE y ORAN. Dos viajes semanales.

AMALIA CORREO DE ALICANTE. Saldrán de Alicante para Orán directamente, los martes y viernes á las cuatro de la tarde. Admiten carga y pasaje. Consignatarios, del Correo de Alicante, D. Juan Mas Dols, del Amalia, D. Gregorio Carratalá é hijo